

Nos églises...

Saint-Jean-Baptiste de Bonneval



Le saint patron de cette église est Saint Jean Baptiste.

La fête patronale a lieu le premier dimanche après le 24 juin.

Le dernier curé résident est Jean, Baptiste, Gabriel SEDIEY de 1907 à 1919.

Cette église avait pour annexe la belle église de Saint-Thomas aujourd'hui fermée pour des raisons de sécurité.

Architecture : De l'église primitive ne subsistent que le chevet en abside, dont le cordon intérieur sculpté daterait du 11^e siècle, et le mur sud.

La façade ouest et son portail en arc brisé remonterait à la fin du 15^e ou à la première moitié du 16^e siècle.

L'édifice a été profondément remanié au 19^e siècle : La façade occidentale et le clocher sont reconstruits par le maçon Donnadiou en 1845 et, en 1879, l'entrepreneur Jean Granay, de Penne, réalise la voûte de la nef et le percement des fenêtres.

Histoire : Cet édifice eut, comme presque toutes nos églises, beaucoup à souffrir des guerres de religion. En 1571, le curé fait « *réparer la dite église, laquelle lui coûte beaucoup car son bénéfice est de petite valeur* ».

Le prêtre est Hermault Dupouy qui dit aussi « *que ceux de la religion prétendue réformée le firent prisonnier et le tinrent un mois et d'avantage et le taxèrent (rançonnèrent) à la somme de 400 Livres* ».